
 別 紙 

 

平成 27 年度第２公共調達監視委員会審議内容 

 

平成 28 年 2 月 17 日 

 

【一般競争入札分】 

№1・6レンタカーの借り上げについて 

（委員） 

㈱マツダモビリティ香川の等級は。 

（事務局） 

C 等級。入札に参加した平成レンタカーも C等級である。 

（委員） 

予定価格に対して本来 D 等級なので、全国的に知名度のある会社は（A 等級に格付けされるの

で）参加できない印象がある。 

（事務局） 

本社で参加資格を取っていれば A であるが、地域の子会社ごとに取っているところが多い。 

（委員） 

№1・6は別々の入札になっているが、一緒にはできなかったのか。 

（事務局） 

予算が同時期につけば、一緒にできた。今回は、№6 の予算が遅れたため、別々の入札となっ

た。 

 

№7 一般定期健康診断の委託業務について 

（委員） 

落札者はこれまでとかわったのか。 

（事務局） 

2 年前までは滝宮総合病院であった。今回の落札者は 2回目。健診車で健診ができるところは 2

者あるが、そのうち滝宮総合病院は A 等級であり入札に参加できなかった。今回の参加資格

「BCD」なら 1者しかなかった。 

（委員） 

落札した「公益財団法人 香川成人医学研究所」は医療法人ではないが、どういう組織か。 

 



 

 

（事務局） 

診療部門、健診部門、メディカルフィットネス部門がある。 

（委員） 

予定価格の算定方法は。 

（事務局） 

 業者見積や、前年度の落札価格等を参考にしている。 

（委員） 

滝宮総合病院から今回の法人にかわって、職員の評判はどうか。 

（事務局） 

 特に悪い評判は聞いていない。健診車は現在の方がりっぱなものである。 

 

№8香川労働局管内 15施設で使用するインターネット閲覧タブレット端末等の借り上げについて 

（委員） 

審査会の議事録で、つながりにくいと書いてあったと思うが、どうか。 

（事務局） 

仕様のうえで、若干使い勝手の悪い部分もある。 

（委員） 

これだけのお金をかけるというのは、民間では通常ないことだが、情報漏洩防止対策として、

国全体でこういう流れになっているということか。 

（事務局） 

全国的に同様である。閲覧のみなので、漏洩がない。 

（委員） 

参加資格として、A・B加えた意図は。 

（事務局） 

対象となる業者が少ないからである。 

 

№11(27)年度後半における集中的な就職面接会開催事業の業務委託について 

（委員） 

これは 28年 4月入社予定者向けのものか。今年は就職率もいいはずだが、こんなに多く就職が

決まっていない者がいるのか、という印象である。 

（事務局） 



28 年 4 月新卒予定者向けであるが、中途採用も対象としている。 

 

 

№13 高松公共職業安定所の受付番号札自動発行・自動呼出装置の購入について 

（委員） 

台数は。 

（事務局） 

呼出端末 22 台、表示用のディスプレイ、あと発券端末である。 

 

（委員） 

かなり高額という印象があるが。 

（事務局） 

 例えば「マザーズ窓口」「障害者窓口」「その他一般窓口」というように、窓口によって呼び出

す番号を別にする必要があり、それに伴って、案内板も専用の表示をしないといけない等、仕

様が複雑であるために、高額になる。 

 

 

【随意契約分】 

№16高松シンボルタワー10F(労災補償課分室)・12F(局会議室)移転後の原状回復工事について 

（委員） 

いつから賃借していたのか。 

（事務局） 

平成 23 年度からである。 


